

NOBU HOTEL

LOS CABOS

***Nobu Hotel Los Cabos* el idílico destino mexicano para un verano espontáneo**

- *Nobu Hotel Los Cabos* a pesar de su corto tiempo en México, se ha convertido en uno de los favoritos del sector turístico debido a la amplia variedad de amenidades que posee. Sus múltiples lujos y atracciones harán tus vacaciones inolvidables.

Ciudad de México a 10 de agosto de 2022.- El verano es una de las épocas más esperadas del año, es el tiempo perfecto para divertirse y disfrutar de la cálida temporada en compañía de tus seres queridos, tener nuevas experiencias y conocer nuevos lugares. Una temporada que parece nunca acabar en Los Cabos, un destino paradisíaco conocido por sus playas, oferta gastronómica y vida nocturna.

Nobu Hotel Los Cabos es un elegante hotel situado en el sur de la Península de Baja California, perfecto para disfrutar de un verano de ensueño. En ***Nobu Hotel Los Cabos*** comienza tu estadía con su cautivadora fusión entre la cultura mexicana y el diseño japonés. Entre sus cualidades resaltan la arquitectura contemporánea del hotel y su increíble servicio personalizado, que le han permitido posicionarse como uno de los más importantes y reconocidos en el área.

Nobu Hotel Los Cabos permite que las vacaciones de cada huésped sean inigualables y memorables. Desde una experiencia privada en un yate de crucero deportivo 42' por las cristalinas aguas del Mar Cortés, donde además de disfrutar de hermosas vistas al horizonte, podrás degustar de una comida ligera y esnorquelear, pero si lo tuyo es quedarte en tierra firme puedes aventurarte al desierto, y a bordo de un buggy explorar las dunas mientras disfrutas de la vegetación cactácea y árida. Si lo que prefieres es algo más tranquilo y relajado, elige un paseo en camello entre las arenas blancas del desierto.

Para aquellos que buscan distraerse y divertirse sin salir del hotel, ***Nobu Hotel Los Cabos*** es el lugar perfecto. Con un abanico de opciones al alcance de tu mano – literal, tu local ambassador te ayudará con tan solo enviar un mensaje de texto – tu estancia será mágica sin tener que salir de la propiedad. Desde solicitar una clase de sushi privada en *Nobu Restaurant* hasta una cata de sake con nuestro sommelier de casa, experiencias que te transportaran al país del sol naciente.

Completa tu estancia consintiéndote con una visita al *Esencia Wellness Spa* de ***Nobu Hotel Los Cabos***, su amplia variedad de tratamientos permiten personalizar al máximo tu experiencia. Regálate momentos de relajación para conectar mente y cuerpo. En el spa encontrarás áreas de vapor, sauna y un jardín de hidroterapia al aire libre con un circuito de zonas húmedas. Cada uno de estos elementos crearán un equilibrio y balance máximo.

NOBU HOTEL

LOS CABOS

La gastronomía es evidentemente uno de los ejes más relevantes en el mundo de **Nobu Hotel Los Cabos**. No puedes dejar de visitar el *Nobu Restaurant* creado por el Chef japonés, Nobu Matsuhisa, en donde la cena omakase es sencillamente espectacular. Disfruta de una cena privada a la orilla del mar en la alberca *Infinity Sunset* mientras el sol se pone en el horizonte. Y si estás en busca de nuevas experiencias, *Ardea Steakhouse*, es el restaurante indicado, donde su ambiente relajado con toques dorados y elegantes, un excepcional menú y único sabor, mejorarán tu estadía.

Nobu Hotel Los Cabos, sin duda alguna, es el lugar perfecto para disfrutar este verano. Su cálida hospitalidad, su servicio personalizado y todas las actividades que ofrece para disfrutar harán tu estancia inolvidable. No dudes en visitar este idílico destino.

Para obtener más información acerca de **Nobu Hotel Los Cabos** por favor visite www.LosCabos.NOBUHotels.com

###

Acerca de **Nobu Hotel Los Cabos**

Creado y detallado por el famoso chef japonés, el chef Nobu Matsuhisa y el actor ganador de un premio de la Academia, Robert De Niro, el concepto de *Nobu Hotel* trae una experiencia iluminadora y única a las costas de Cabo San Lucas. La propiedad de 200 habitaciones combina a la perfección el minimalismo japonés contemporáneo con materiales y acabados mexicanos naturales de origen local. El exclusivo restaurante y bar *Nobu* está ubicado frente a la playa del océano Pacífico ofreciendo la famosa experiencia *Nobu* con una vista extraordinaria. El complejo de playa cuenta con amplias instalaciones que incluyen espacios para eventos y reuniones, un lujoso spa, tiendas minoristas, así como una variedad de experiencias gastronómicas y de descanso únicas. Para obtener más información visita www.LosCabos.NOBUHotel.com.

Acerca de **RCD Hotels**

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott*® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Malu Méndez
Cel. 55.3732.8203
malu@lithiumpr.mx

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx